
 

 

 

 

 
 Langenselbold, den 08.Februar 2020 

 

 

 

Anfragen zur Stadtverordnetenversammlung am 17. Februar 2020 

zu den Themen: 
 

 

1. Baumfällungen aufgrund von Trockenschäden im Langenselbolder Stadtgebiet 

– Wie viele Bäume mussten in den letzten beiden Jahren auf Grund von 

Trockenschäden, oder aus sonstigen Gründen, im Langenselbolder Stadtgebiet 

(z. B. in den Betonkübeln und den Grünflächen in der Gelnhäuser Straße) gefällt 

werden? 

– Welche Maßnahmen sind geplant, um die Situation der Bäume in trockenen 

Sommern zu verbessern? 

– Wer ist zuständig für Koordination und Kontrolle der geplanten Maßnahmen? 

 

 

2. Pflege der Ausgleichsfläche der Fraport AG am Bocksgehörn 

 Vor rund 10 Jahren wurden auf der Fläche südlich des „Bocksgehörn“ Bäume 

angepflanzt. Dies ist nach unserer Information eine Ausgleichsfläche (Ökopunkte) 

der Fraport AG. Wenn man sich ein Bild von diesen Bäumen macht, hat man den 

Eindruck, dass hier nicht besonders in die Pflege der Bäume investiert wird. 

– Wer ist für die Pflege der Bäume auf der Ausgleichsfläche der Fraport AG am 

„Bocksgehörn“ zuständig? 

– Hat die Stadt für die Pflege einen entsprechenden Geldbetrag erhalten, und, wenn ja, 

wie hoch war dieser? 

– Wurde ein Zeitraum für die Pflege vereinbart und wenn ja, wie lange läuft dieser 

Pflegevertrag noch? 
 

 

Guntrun Hausmann, 

Cornelia Hofacker 

Fraktion Bündnis 90 Die Grünen 

Langenselbold 
 
 


